

jueves, 10 de diciembre de 2020

10 DE DICIEMBRE – DÍA INTERNACIONAL DE LOS DERECHOS HUMANOS

Este 10 de Diciembre, Día Internacional de los Derechos Humanos, y a 37 años de la recuperación democrática en la Argentina, las y los trabajadores de las telecomunicaciones ratificamos nuestro compromiso con la plena vigencia de los derechos humanos, con el proceso de memoria, verdad y justicia y con alcanzar el pleno desarrollo del estado democrático.

Las y los trabajadores somos fundamentales para la profundización del acceso a los derechos humanos de manera integral y nuestras organizaciones son canales indispensables para conseguir esos objetivos, en el marco de un proyecto de país justo, libre y soberano. En nuestro caso particular, aportar al acceso pleno al derecho humano a las telecomunicaciones y al desarrollo integral de las y los trabajadores de la actividad.

Desde la FATTEL saludamos y abrazamos especialmente a nuestras Madres y Abuelas de Plaza de Mayo y a todos los organismos que levantan con hidalguía el pañuelo de los derechos humanos en nuestra patria.